
 

 

Ergebnisprotokoll  
der 13. Sitzung des Jugendbeirates Vegesack  
vom 06.10.2023, 18:00 im Ortsamt Vegesack, Sitzungssaal 
 
Sitzungsführung  
Gunnar Sgolik 
 
Protokollerstellung:  
Sabrina Hellmann 
 
Teilnehmende: 
Hannah Zeitz, Magdalena Klobus, Yusuf Ünal 
 
Abwesend: 
Anton Vormschlag, Jolina Wolf, Koray Köroglu, Yasmin Lopes Santos, Anna Udoh, Nikita 
Giese, 
 
Weitere Teilnehmer: 
Deborah Ezuruike, Iris Gerds, Thomas Pörschke, Frieda + Rebekka (Forum Blumenthal) 
 
 
Gunnar begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung alle erreicht hat. Er stellt 
kurz die Tagesordnung vor und beginnt mit der Sitzung. Er gibt vorab den Hinweis, dass die 
Sitzung zur Protokollerstellung aufgenommen wird.  
 
Gunnar wird an Deborah, Iris und Nils nochmal einen Fragenbogen bzgl. der Mailadressen 
etc. verschicken. Bei Fragen gerne an Gunnar wenden.  
 

TOP 1 - Rückblick auf die 12. Sitzung und Genehmigung des Protokolls 
Die Niederschrift wird in der vorliegenden Form genehmigt.  

TOP 2 – Überblick Jugendglobalmittel – Abschließende Abstimmungen 
Der Jugendbeirat hatte im Umlaufverfahren darüber abgestimmt, dass für die Anschaffung 
einer Sportbox (der Ort wird noch gesucht) sowie für die Wiederherstellung des WLAN´s am 
Bahnhof Vegesack, je 2000,- Euro aus den Jugendglobalmittel bewilligt werden sollen. Diese 
Kosten sind einmalig.  

Ebenfalls hatte sich der Jugendbeirat dafür entschieden, dass die Restmittel dem Beirat 
Vegesack zurückgeführt werden sollen. 

Dem Jugendbeirat stehen noch etwas über 5.300,- EUR zur Verfügung.  Hannah und Yusuf 
einigen sich auf eine Summe von 4.000 EUR, die dem Beirat Vegesack wieder zur 
Verfügung gestellt werden sollen.  

Iris hat den Vorschlag, Familien zu unterstützen, die sich vielleicht keine Geschenke zu 
Weihnachten leisten können. Für die restlichen Mittel sollen Ideen gesammelt werden. Dies 
soll der Jugendbeirat per Umlaufbeschluss durchführen (Whatsapp). Gunnar bittet 
Magdalena sich hier drum zu kümmern.  
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Yusuf schlägt vor noch Gelder für Werbung zurück zu halten.  Magdalena findet die Idee für 
Werbung gut. Vielleicht für ein großes Banner. Magdalena teilt nochmal mit, dass das Freizi 
auch immer noch einen Raum für Besprechungen zur Verfügung stellt.  

 

TOP 3 Vorstellung der Gäste 
Frieda und Rebekka kommen aus dem Jugendforum Blumenthal und wollen sich heute mal 
die Arbeit des Jugendbeirates angucken. Sie könnten sich beide eine Zusammenarbeit mit 
dem Jugendbeirat vorstellen z. B. beim Vegesacker Kindertag etc.  

Gunnar teilt mit, dass für die Themen und Projektsammlung nochmal eine Extra Sitzung 
stattfinden sollte, wo der der Jugendbeirat dann auch die Tagesordnung festsetzt. Vielleicht 
sollte diese Sitzung dann auch nicht öffentlich tagen, damit man freier, und ohne Presse vor 
Ort, sprechen kann.  

Herr Pörschke ist Mitglied im Beirat Vegesack und Sprecher des Bildungsausschusses.  

TOP 4 – Diskussion und möglicher Beschluss der Geschäftsordnung 
Dieser Tagesordnungspunkt wird auf Grund der geringen Beteiligung der stimmberechtigten 
Jugendlichen auf die nächste Sitzung verschoben.  

TOP 5 – Bericht vom Treffen mit dem Bürgermeister & Fachtag der 
Jugendbeiräte 
Dieser Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung verschoben, da Jolina heute leider 
nicht an der Sitzung teilnehmen konnte, um über das Treffen zu berichten.  

TOP 6 – Beginn Themen- und Projektsammlung 2024: Kickoff 
Yusuf kann sich ein Sportfest mit allen drei Nordbremern Jugendbeiräten/Foren vorstellen. 
Vielleicht einen Lauf zwischen allen Ortssteilen Blumenthal – Vegesack – Burglesum. 

Hierfür könnte man auch Merch Artikel des Jugendbeirates als Preise anschaffen.  

Gunnar hält dies für eine gute Idee die sich auch leicht umsetzen lässt. Hierfür haben wir 
viele Vereine die angesprochen werden können. LG Bremen-Nord, Werder Bremen, hier hat 
Tim Borowski eine Stiftung für solche Projekte.  

Frieda fände ein Kulturprogramm, wie eine Lesung, Konzert super. Hier könnte man auch im 
Sommer jeweils den Veranstaltungsort wechseln (Blumenthal, Vegesack und Burglesum) 

Magdalena fände ein Treffen mit dem Blumenthaler Forum für ein Brainstorming für sinnvoll. 
Dies kann gerne im Freizi Vegesack stattfinden.  

Gunnar ergänzt, dass er auch den Kontakt zum Lidice Haus herstellen kann. Hier kann eine 
Methodenschulung für die Vernetzung zweier Stadtteile erfragt und durchgeführt werden.  

Yusuf und Hannah werden gebeten sich um eine gemeinsame WhatsApp Gruppe mit dem 
Blumenthaler Forum zu kümmern.  

Hannah würde sich ein Lern-Café wünschen, denn es fehlen Orte zum gemeinsamen Lernen 
für Schüler:innen.  

Iris fragt ob die Möglichkeit besteht, einen leeren Laden in Vegesack hierfür zu nutzen.  

Gunnar antwortet, dass eine Anmietung nicht möglich ist. Dennoch kann man Kontakt zum 
Vegesack Marketing aufnehmen, um vielleicht ein leerstehendes Ladenlokal für eine gewisse 
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Zeit nutzen zu können. Weiter könnte man in der Uni nachfragen, ob die Möglichkeit dort 
besteht.  

Magdalena schlägt vor, vielleicht 1x im Monat in der Stadtbibliothek eine Lernparty zu 
veranstalten.  

TOP 7 – Verschiedenes 
Deborah schlägt eine Kinder Rallye in Vegesack zu Weihnachten vor.  

 

Ende der Sitzung: 18:50 Uhr 
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